

VATICANO AL COMPLETO + PINCELADA DE ROMA



ESTA EXCURSIÓN NO ES APTA PARA PERSONAS CON MOVILIDAD REDUCIDA O CON PROBLEMAS PARA CAMINAR. SE RECOMIENDA EL USO DE CALZADO COMODO.

Al desembarcar en el puerto de Civitavecchia, las navieras ponen un servicio gratuito de autobuses/lanzaderas (navetta o shuttle bus), que os llevarán hasta el parking donde están nuestros autocares. Al bajar de las "Navettas" os espera un guía acompañante con el cartel "Excursiones para cruceros". Bajados en la

última parada de la naveta.

Atención: NO es posible llegar a este sitio andando, es necesario coger la naveta (shuttle bus) gratuita.

El servicio de "Navettas" es cortesía de las navieras y es gestionado por ellas y el puerto.

Para entrar a Los Museos Vaticanos, Capilla Sixtina y Basílica de San Pedro hay un horario reservado al que hay que llegar a tiempo, por lo tanto, el orden del recorrido de la excursión puede ser cambiado o reducido con el objetivo de no perder el turno de entrada.

Llegada a Roma, encuentro con el guía.

Recorrido andando pasando por:

- Plaza Navonna
- Castillo de San Angelo
- Vía de la Conciliación

Llegaremos a la entrada de los Museos Vaticanos.

Atención: PROHIBIDO entrar a los Museos Vaticanos con mochilas, paraguas y/o cualquier objeto puntiagudo que pueda dañar la integridad de una persona. No se puede entrar con ropa escotada o por encima de las rodillas; los hombros deben estar cubiertos.

Entrada a los Museos Vaticanos sin hacer fila. Se os hará entrega de otros auriculares que son obligatorios y ya están incluidos en el precio de la entrada.

Visita parcial de los Museos Vaticanos. Entre otros podremos admirar:



- La Galería de los Candelabros.
- La Galería de los Tapices.
- La Galería de los Mapas.
- La Sala de San Pio V.
- La Salita del Vasari.

Entrada a la Capilla Sixtina.

Atención: Dentro de la Capilla Sixtina está prohibido hablar, hacer fotos o grabar vídeos.

Desde la pandemia, el acceso a la Basílica desde la Capilla Sixtina, está cerrado. La visita a la misma, depende de la fila que exista en ese momento en la Plaza de San Pedro y del tiempo restante de la excursión.

La Basílica de San Pedro se comenzó a construir en 1506 y se terminó en 1626. En su construcción participaron varios arquitectos entre los que destacan Miguel Ángel, Maderno y Bramante. Tiene capacidad para 20.000 personas, mide 190 metros de longitud, 44,5 m de altura, y abarca una superficie de 2,3 hectáreas; la cúpula alcanza una altura de 136 metros.

Además de poder admirar la Basílica mayor del mundo y uno de los complejos arquitectónicos más imponentes que haya podido crear el hombre se podrán ver entre otros:

- La Piedad de Miguel Ángel
- La estatua de San Pedro en su trono.
- EL Baldaquino de Bernini
- Las Tumbas de los Santos Juan XXIII y Juan Pablo II.

Salida a la Plaza de San Pedro.

La Plaza de San Pedro es una de las más grandes y bonitas del mundo. Fue enteramente proyectada por Gian Lorenzo Bernini entre 1656 y 1667. Las dimensiones de la plaza son espectaculares: 320 metros de longitud y 240 metros de anchura. En las liturgias y acontecimientos más destacados la Plaza de San Pedro ha llegado a albergar más de 300.000 personas. Las 284 columnas (de 16 metros cada una) y 88 pilastras que bordean la plaza en un pórtico de cuatro filas se abren a cada lado simbolizando el abrazo de acogida de la Iglesia al visitante que parece invitan a entrar. En lo alto de las columnas hay 140 estatuas de santos realizadas en 1670 por los discípulos de Bernini.

En el centro de la plaza destaca el obelisco y las dos fuentes, una de Maderno (1614) y otra de Bernini (1675). El obelisco, de 25 metros de alto, fue llevado a Roma desde Egipto en 1586.

El día 01 de enero de 2019 entró en vigor la nueva ley de circulación en la ciudad de Roma. Se han creado nuevas zonas de tráfico restringido para los autobuses turísticos y han delimitado a una cantidad determinada de buses al día. El orden del recorrido puede variar dependiendo de la disponibilidad de aparcamiento que otorgue cada día el ayuntamiento romano.

Regreso al puerto. Fin de la Excursión.

Duración 9 horas.



EXTRA OBLIGATORIO, a pagar junto con la reserva:

Museos Vaticanos

Entrada General: 35.00 € (a partir de los 19 años)

Entrada Reducida: 30.00 € (de 6 a 18 años)

Entrada gratuita (de 0 a 5 años)

ATENCIÓN: Las personas en silla de ruedas **NO** pueden hacer la visita del Vaticano con el grupo general, pues el recorrido habilitado para ello es completamente distinto al habitual. En caso que quieran hacer esta excursión, deberán contactar con nosotros para solicitar un privado. Lamentamos las molestias que esto pueda ocasionar.

La duración de la excursión es aproximada, estará sujeta a la hora de llegada del barco y desembarque de los pasajeros.

Cualquier recorrido de nuestras excursiones puede ser variado, modificado o reducido por causas de fuerza mayor, fenómenos atmosféricos puntuales, llegada con retraso del barco o llegada con retraso masivo por parte de los pasajeros. Siempre se hará en beneficio de la buena marcha de la excursión y bajo el criterio del guía asignado y la aprobación de Excursiones para Cruceros. En cualquiera de los casos, nuestra principal prioridad siempre será llegar a tiempo al barco.

